

## Primer Simposio de Técnica en Higiene Dental

ZACATECOLUCA.— La unidad académica de Salud, del Instituto Tecnológico de esta ciudad, realizará un simposio sobre la necesidad del técnico en higiene dental, el 26 de agosto.

El evento se desarrollará en el casino La Paz y tomará como base de discusión el plan de estudios de esa carrera, el cual fue elaborado por el consejo de planeamiento para el desarrollo de los Institutos Nacionales.

El simposio es organizado por el coordinador de esa especialidad, profesor Mario Américo Cruz Castro.

El objetivo es determinar el perfil profesional del técnico en higiene dental, su rol en una sociedad donde un 70 por ciento de su población padece de en-

—Favor pase a la página 28.



**ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS.**— Con ocasión de celebrarse los 50 años de fundación de la Superintendencia de Sociedades y Empresas Mercantiles, los empleados se han organizado en un Comité Coordinador que reparte banderines entre comerciantes, auditores y contadores para obtener fondos que permitan celebrar una semana cultural conmemorativa, del 24 al 28 de octubre. Muestran un banderín, de izquierda a derecha: Ricardo Zelaya Montoya, Marina Luz de Díaz y Wenceslao Antonio Mejía Rivas.

## Superintendencia de Empresas Cumple 50 Años.

Medio siglo de fundada cumplirá el 28 de octubre la Superintendencia de Sociedades y Empresas Mercantiles.

Entre las actividades conmemorativas se cuenta una semana cultural.

Según informan los señores Marina Luz de Díaz, Ricardo Zelaya Montoya, Wenceslao Antonio Mejía Rivas y Daniel Deras Santos, del comité coordinador, el programa de la semana cultural es:

— 24 de octubre, "La auditoría legal", por el doctor José Gustavo Arias, 4 pm., auditorium de Fedecredito.

— 25 de octubre, "Aspecto legal de los valores", por el doctor Enrique Borgo Bustamante, 4 pm., auditorium de Fedecredito.

— 26 de octubre, "Fluctuaciones en los estados financieros", por el licenciado Wilfredo López Salgado, 4 pm., auditorium de Fedecredito.

— 27 de octubre, Concierto de gala de la Or-

questa Sinfónica de El Salvador, 5 pm., Teatro Nacional.

— 28 de octubre, Misa solemne de acción de gracias en la Iglesia San Francisco, 8:30 am. Actuación del conjunto de teatro y variedades del Ministerio de Trabajo, 5:30 pm., auditorium de CAESS.

— 29 de octubre, encuentro futbolístico Superintendencia vrs. EL DIARIO DE HOY, en la cancha de la Morazán, 9:30 am. y barbacoa al mediodía en el Campo de Deportes de La Constanza.

Para obtener los fondos con los cuales se sufragarán las actividades programadas, los empleados de la Superintendencia están repartiendo banderines entre los comerciantes sociales e individuales, contadores y auditores y han formado las subcomisiones de protocolo, promoción, eventos sociales, deportes y barbacoa, y actividades varias.

# 2 Detenidos Podrían ser Acusados de Robo al IRA

Dos personas que fueron capturadas por la Policía de Hacienda por tenencia de regular cantidad de cereales que fueron comprados y embodegados podrían ser acusados de robo, se dijo ayer en ese cuerpo de seguridad.

Las dudas han surgido debido a que los dos co-

merciantes, que no presentaron matrícula de comercio, no pudieron explicar dónde adquirieron las cuatrocientas cajas de leche en polvo de seis latas cada una y las que posiblemente fueron sustraídas de las bodegas del IRA, donde se agotó la existencia.

¿Cómo es posible, era la

interrogante, que en bodegas particulares haya leche, mientras en las bodegas del IRA no hay de ese producto? ¿O existe complicidad de parte de algún empleado o funcionario para que el producto salga, dijeron algunas fuentes, o la leche fue robada?.

En cuanto a las bolsas con arroz, azúcar y maíz, se indicó que con ello

podría incurrirse en violación de la ley de pesas y medidas, lo que se determinaría al pesarlas y comprobar si el peso es exacto.

Ayer, la Policía de Hacienda hacía consultas con los organismos vinculados con la comercialización interna para determinar la violación en que pudieran haber caído estas personas.

## Taller Sobre Mercadeo Agrícola para el Caribe

En Miami se celebrará un taller sobre Mercadeo Agrícola.

Está diseñado para proporcionar asistencia técnica a los países de la Cuena del Caribe que desean exportar productos agrícolas a los Estados Unidos.

El gobierno norteamericano informa que el taller tendrá lugar del 26 al 29 de septiembre de 1983, en el hotel Omni, de Miami, Florida.

El enfoque de este semi-

nario será sobre productos "nuevos" tales como especias, frutas y verduras, y flores frescas.

Este taller está diseñado para ser una introducción práctica e intensiva sobre oportunidades de Mercado, Logística y Estándares establecidos para frutas y verduras exportadas a los Estados Unidos.

Esta es una excelente oportunidad para el sector privado y el personal gubernamental. —Favor pase a la página 28.

## En Chinameca Leones Tratan de Estar más Cerca de Comunidad

Pretendemos realizar actividades que nos acerquen más a la comunidad, afirma el nuevo Presidente del Club de Leones de Chinameca, José Manuel Chávez.

La nueva directiva, elegida el 30 de julio, tomó posesión el 5 de agosto y ese mismo día hizo entrega en el Parque Central de Chinameca de un audifono a María Quintanilla.

Entre las obras ya realizadas por los Leones en aquella ciudad, refiere el señor Chávez que se cuen-

ta la compra de bolsas de cemento para la construcción de varios puentes, el financiamiento de la asistencia oral en la Unidad de Salud y la compra de lotes de medicina.

Añade que con el concurso de la comunidad, pretenden ampliar e incrementar sus actividades como decir las becas de estudio para personas de escasos recursos en los institutos nacionales de Chinameca y San Miguel.

—Favor pase a la página 28.

## No Destruir Cercas Piden a Caminos

Vecinos de los Planes de Renderos piden a la Dirección General de Caminos que no destruyan las cercas de las propiedades, al efectuar trabajos de ampliación de la vía.

Señalan que este problema se repite todos los años, cuando en la época de lluvias esa dependencia del MOP, se dedica a reparar la carretera a Los Planes de Renderos y destruyen las cercas, cuando los trabajadores intentan ampliarla y limpiar los desagües.

También los trabajadores de Caminos, cuando realizan estas labores, cortan muchos árboles que están a la vera del camino.

—Favor pase a la página 33.



**PERECE.** (Santa Ana).— Sr. Napoleón Serrano, 50 años, tramitador de licencias, pereció en accidente de tránsito. Se encuentra grave Porfirio Guerrero López, quien manejaba la motocicleta en que ambos se conducían.



**CAPTURADOS.**— Dido Recinos Vidal (izquierda) e Hilario Pichinte Torres, capturados por la Policía de Hacienda bajo cargos de posible robo, al IRA. Al fondo, parte de la leche decomisada.

## Resumen Nacional

### INAUGURAN ACADEMIA

SAN VICENTE.— Fue inaugurada la primera academia de Corte y Confección que funcionará en la comunidad Dos Quebradas. La academia es parte del Programa de Actividades Especiales de la Sección de la Región Para-Central con el programa de atención a tugurios.

Las clases serán impartidas a señoritas de la comunidad.

### PIDEN CANCELAR SALARIOS

SAN MIGUEL.— Varios profesores que laboran en el Tercer Ciclo Nocturno "Sagrado Corazón", han dirigido nota al Director de Recursos Humanos, de la Región Oriental, y con copia al Ministro de Educación, para que les solucionen el problema de cancelación de sus salarios que les deben desde enero. Los profesores afectados que firman la exposición son Luis Héctor Barquero, José Ramón García Rodríguez, Rosa Abigail Bonilla; Julio César Umaña, Víctor Alfredo Orellana y Guillermo Moya Berrios.

### ASESINAN A COMERCIANTE

SANTA ANA.— El comerciante Elías Moreno Moscoso, de 20 años, fue muerto a balazos dentro de su negocio calería "Central", ubicado en la 1ª calle Poniente, entre 8ª y 10ª avenidas Sur N° 7. Era hijo de Bernardino Moreno y María Moscoso. Agentes de la SIC de la Policía Nacional encontraron cerca del cadáver, propaganda de grupos subversivos.



**PRETENDEMOS** realizar actividades que nos acerquen más a la comunidad dice a EL DIARIO DE HOY, el Presidente del Club de Leones de Chinameca, José Manuel Chávez (izquierda), y pedimos la ayuda de todos para el sostenimiento de nuestros proyectos de asistencia. Le acompaña el "Tuercerrabos" del Club, Nelson Antonio Ulloa Guerrero.